

理研社報

發行
印教研 理科研究部
重務局

成田市幸町984-1
成田小学校内

21年間の幕を閉じる

般昼夜
如江道江四街直小学校
成田市立成田中学校
事業終了 ものなり。
直小学校 今まだ、親しまれ、一
和三十四を、一の研修事業が終

も運動立主として郡内の中学校理科の先生方に中心に実技研修会を行はしておいた。夏の暑い中、協力委員の先生方に中心に相互に自主研修を重ね、特に教材の製作を含めた研修は、県セミナーで心細く評価されてもいた。

一一一九年もの向、続けて二二られましたのも、諸先生方の熱意など、協力のおかげです。本当にありがとうございました。

立てかや野圖の流れで正しく認識することができないものだつた。そのため高野学校はいよいよ、諸牙官が多くの理科がつこの主生で理科のわからぬ生徒がつづくだしてゐる。中学校から高等学校へ移行された内容がわかつめた共通必修科目「理科」の由縁づけ取り扱いが問題化してきつてゐる。

の如きに於ける目的いや「
のようないふうな事
いう問題」と
と論議され
全国教研会
にて、まだ
問題が累積
詳しい全
ては「理科教
これた。

・ソウリムツ
図のやうな容器の中に、培養液を入れる。次に、ソウリムツを含んだ木をスポットド、二、三回も入れ、二十五度の前後で暗所に保つと高密度のソウリムツが生じる。四日後に鳴ることができる。時、培養液を交えてやれば一、二年で培養することができる。

第29次全国教研報告

自立町立大山口中学校 松倉正四

選ばれ講師としていただけね。」
「お詫びする者、學校の先生たちが懇親に参加する」ことが決まりました。それで、現場で困っている」と、実践研究されたことのおたがいに、出し合いで、はげやかにやんやりとられたのも、印画の理科セミナーの特徴の一つだね、とと思つた。
このまゝにして毎年々々、研修内研修会実習にてくまつ、実施しては反復し、改善を加え、少しでも多く、現場の理科教育に役立つたつこと頗つて、長じて向うけていた
昭和三十三年五月、二十一日回
県理科セミナーより地方理科教育センターの指定を受け、事業として成田中学校、主として夏季休業中に理科修習研修会を実施してまいりました。しかし、昭和四十四年度にもむかづて最初の回のが開催されたときに、ついで終りやるところまでなべて二回ほど続いたので、その連絡がありました。

年度より千葉県立理科センターより委託を受けて現在まで、二十一年間実施しておこなったばかりのセミナーも、昭和五十一年度から始めて、使命を達成したとの理由から事業を終了するにいたりました。

当院方理科セミナーの事業は、事業の終了にあたり、感謝の意を深くおこなう所存であります。これらを長く継続してこられたのも運営委員会の先生方はじめ、協力委員会の方々、関係各位の先生方の御指導、御鞭撻があり、たかうこそござす。御努力下さいまして、本当にありがとうございました。

本
領の
なか
問題
多く
これ
文章が短かくなつて
また教科書も薄くな
ったけれども、たゞ
がないのではないの
でないだらうか。

「探穴の科學」による「現代化」は、多くの理科をいろいろな学問科に分けて、理科についても、内容の精選や専門用語の削減が行なわれ、教科書も薄くなり、けむに手をつけられ、破壊した。

理科分科会は、物理、化学、生物、地歴の四小分科会に分かれ、小、中、高の先生方が同じショートについて話し合った。授業時間は十分間に制限された。ショートの中では、昨年ひらくづり、物理・化學分野のショートが少なくなく、生物・地歴分野の郷土や地城の自然を教材とする内容のものが多く主張を占めていた。高等学校のレポートでは、低能力の生徒に対するの「理科工」の取り扱いや田畠ができるかという内容と共に必修科目の「理科工」の取り扱いを議論するなどして理科に興味開いたものだ。

中学校の微生物、「頭頸部の変化と動物に於て、生物の培養も必要である」と題して講義を行なった。

の確保について
言葉中 関 口

次のものが、もっとも簡便である
う。
大豆粉と小麦粉を等量混合し、
六十度まで三十分程度加熱した粉
末を、ゆで湯の水に〇・一%の
割合でとかしたもの
。ミドリマシ
。ルカヅモ
園芸用肥料のハイポネツクスの
〇・一%水溶液で比較的長く培養
することができる。
△ あ と が 三 々
・今年度の理研会報いかがでした
どううか。七名の先生方から
実践記録三一七二四二三二一。
ア

る。そこで、多少、他の生物が混入してしても、二、三ヶ月程度、必要量を確保し、実験に供することができる。また、飼育の過程で生徒に参加させることにより、興味、関心を高め

もうすぐ野山には、しげ、タ
コボル、たゞさんの花が咲けはじ
めます。美しい遊びを考えて
みてはどうでしょう。参考文献
もりつかでています。